
 

RM Eggerichs fragt, ob der Haushalt bereits vom LK Friesland genehmigt wurde. 

 

StOAR Idel antwortet, dass der LK Nachfragen zum Schuldenstand und Haus-

haltssicherungskonzept hatte, die von der Verwaltung beantwortet wurden. 

Die Haushaltsgenehmigung liegt noch nicht vor. 

 


